

元気の源 High Power Print

株式会社やまもと印刷工業 ニュースレター

vol.17 2018年1月号



説得力のある伝え方

1月17日（水）に東京商工会議所 目黒支部の新年賀詞交歓会に参加させて頂きました。

今年の基調講演は

演題：「2018年 日本の政治・経済・国際情勢」

講師：早稲田大学大学院アジア太平洋研究科教授

川村亨夫先生

講演が始まる前までは正直なところ、『僕のビール浸しの脳について行けるだろうか。。。』と心配がありました。

しかしながら川村先生のお話が非常に上手で面白い！

戌年にはじまる出だしの部分では

『チキンラーメン発売60年・東京タワーが電波を発信し出して60年・1万円札発行から60年と踏まえると、戌年は悪くない。』

国際情勢の部分では

『平昌オリンピックは前政権汚職逮捕の関連で、サムスン等の企業から寄付金が募らず300億円の赤字といわれている。しかもメイン会場は-20℃といわれる中屋根が無く、風が吹くと体感温度は-30℃になるらしい。』

とグイグイ説得力のあるエピソードで惹き付けて行きます。

そうなんです。

数字を巧みに織り交ぜ、説得力のある聴く側にとってイメージし易い講演を展開されているのです。

あれよあれよと川村先生の興味深いお話を聴き入るうちに誰もが知りたいような当日のお題の核心部分に展開して行き、すっかりとノートにびっしりと書いた一日となりました。

世の中が変わるポイントが3月後半にありそうです。
気になる方は当方にご連絡下さい。
お話出来る範囲でお伝えさせて頂きます（笑）。

この様なお話を聴いた後、不思議な縁だと感じたのが今読んでいる本

『孫社長にたたきこまれた すごい数値化仕事術』三木雄信さん著

孫社長の下では上から押し付けられる受身の数値ではなく、下が上を動かす攻めの数値化の文化が根付いているそうです。

中でも三木さんは yahoo の ADSL

『yahoo BB!』の事業の立ち上げ等の大型プロジェクトをまとめられた方で、誰もが唖然としてしまった『消えた年金問題』の混乱も收拾された方であります。



この本を読んでいると、どの様な問題でも数値化出来る訳・解決方法の見つけ方が見えてきます。

図解もばっちりですので、気になる方は手にとってみて下さい。

株式会社やまもと印刷工業はこんな分野が得意です。

- ・企画
- ・クリアファイル
- ・浮き出し加工
- ・フライヤー
- ・レタッチ
- ・うちわ
- ・デザイン
- ・トランプ
- ・PP加工
- ・パッケージ
- ・圧着はがき
- ・パネル
- ・印刷
- ・かるた
- ・手提げ袋
- ・シール
- ・マグネットシート
- ・オリジナル扇子
- ・製本
- ・宛名印刷
- ・メモ帳
- ・ノベルティ
- ・封筒
- ・ポケットティッシュ
- ・断裁
- ・封入
- ・のぼり旗
- ・Tシャツプリント
- ・映像制作
- ・コースター
- ・名刺
- ・封緘
- ・マウスパッド
- ・ラミネート
- ・動画制作
- ・ジグソーパズル
- ・パンフレット
- ・アッセンブリ
- ・カタログ
- ・ステッカー
- ・電子ブック
- ・サインシート
- ・自費出版
- ・カッティングシート
- ・挨拶状
- ・伝票
- ・電子書籍
- ・サインボード加工
- ・包装紙
- ・パウチ
- ・ポスター
- ・写真撮影
- ・UV印刷
- ・CDジャケット
- ・翻訳
- ・箔押し加工
- ・チラシ

防災事業

- ・長期保存水
- ・12年保存水
- ・6年保存水
- ・非常用トイレ
- ・携帯トイレ
- ・ノベルティトイレ
- ・防災非常食
- ・厳選非常食
- ・防災ズキン
- ・防災クッション
- ・プランケット
- ・ポンチョ
- ・毛布
- ・衛生用品
- ・レディースサポート
- ・セット
- ・避難生活用品

【目黒区 渋谷区 港区 世田谷区 品川区 大田区】

中目黒 学芸大学 都立大学 上野 東京 大手町 恵比寿 祐天寺 目黒 代官山 渋谷 三軒茶屋 品川 田町 白金 高輪 五反田 大崎 自由が丘 六本木 広尾 新宿 代々木 原宿 駒沢 大井町 大森 蒲田 青山 表参道 池袋 乃木坂 お問い合わせ頂ければ、記載以外の何処のエリアのお客様にも喜んでお伺いさせて頂きます。

編集後記

編集後記：先月の広報誌で箱根駅伝の事に触れましたが、アンパンマンにウェイトをおかれてしまったのが箱根駅伝ファンとしては悔しいところでした。でも今年のレースも凄かったです！